innogy SmartHome Neue Generation der Hausautomation

[30.8.2016] Die Anwendung innogy SmartHome (bislang: RWE SmartHome) kann nach ihrer Aktualisierung nun noch intuitiver und vollständig mobil bedient werden.

Über eine vollständig überarbeitete Oberfläche verfügt ab sofort die Haussteuerung RWE SmartHome – die ab September unter dem Namen innogy SmartHome firmiert (wir berichteten). Wie das Unternehmen RWE mitteilt, wurde die Anwendung insbesondere für die Nutzung via Smartphone optimiert und assistiert in einfachen Schritten beim vernetzten Wohnen. Die App stelle Fragen, bestätige Eingaben, mache Vorschläge und beinhalte auch vorgefertigte Szenarien, welche individuell angepasst werden können. Der Kunde brauche sich um technische Details somit nicht zu sorgen, Eingabefehler seien bei dieser Form der Benutzerführung praktisch ausgeschlossen. Ein Upgrade auf das neue System ist laut RWE ab dem 1. September und ohne Kosten möglich. (bs)

http://www.innogy.com/start-smarthome

Stichwörter: Informationstechnik, RWE, Smart Home, innogy SmartHome

Bildguelle: RWE

Quelle: www.stadt-und-werk.de